

<教育目標> 「ふるさとを愛し 明るい未来を切り拓く 子どもの育成」 「かしこく ゆたかに たくましく」



遠隔の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第 13 号
令和5年9月21日

最高の思い出！ 修学旅行！！

9月7日(木)・8日(金)、6年生が1泊2日の日程で、平泉・仙台に修学旅行に行って参りました。

2日間とも天気にも恵まれ、楽しい思い出をたくさんつくることができました。

修学旅行のテーマ、「みんなで協力して 最高の思い出をつくろう ハッピースマイル」のもと、「正しいことを進んでしよう」「友情の輪を広げよう」「発見しよう」という3つの目標を掲げ、一人一人が目標達成に向けて努力し、どれも完璧に達成されたすばらしい2日間となりました。この他、結団式でお話した2つのこと「感謝の気持ちをもって修学旅行に臨んで欲しい(校長)」「普段できているさわやかなあいさつと、振る舞いを(教頭)」についても十分に意識して、立派に行動することができたと思います。

【1日目】市役所ー平泉・中尊寺ー仙台キリンビール工場ー仙台うみの杜水族館ー秋保グランドホテル

最初の見学地、岩手県平泉町に到着。金色堂をはじめ、中尊寺のたくさんの建物や展示物を見学し、奥州藤原氏の栄華に触れることができました。



資料館へ



金色堂は覆堂の中



ガイドさんの話をメモ

2つ目の見学地、キリンビール仙台工場では、まず昼食のハンバーグランチをいただきました。その後、ビールができるまでを、麦芽を実食したり、麦汁を飲んだり、ゲームをしたりしながら楽しく学びました。



美味！ ハンバーグランチ



ビール工場見学でもメモ



ビールじゃないよ！麦汁試飲

仙台うみの杜水族館。美しいイワシの群れ、色とりどりの熱帯魚、深海の生き物、ペンギンなど珍しい生き物をじっくり見ることができました。ぬいぐるみなど、自分や家族へのお土産を買い求めていました。



うみの杜を泳ぐ魚に見とれ中



至近距離でペンギンとご対面



ぬいぐるみを買いました

クイズ大会をしながら秋保グランドホテルへ。温泉につかり、おいしい夕ご飯を食べました。



ホテルに到着



お世話になります！ 入館式



豪華な夕食に舌つづみ

【2日目】 秋保グランドホテルー八木山ベニーランドー青葉城址ー市役所

ホテルでしっかり朝食をとり、ホテルの方に、お別れのごあいさつ。



大広間でしっかり朝食



お世話になりました



ロビーでの一時

八木山ベニーランドに到着。ジェットコースター、メリーゴーランド、ゴーカー等、様々なアトラクションで時間いっぱい遊びました。



ゴーカーでデッドヒート



絶叫！八木山サイクロン



無口になるメリーゴーランド

最後は、青葉城址。伊達政宗公の銅像の下で記念写真。資料館やミニシアターで、伊達家の歴史を学び、最後はショッピング。お家の人の顔を思い浮かべながら、たくさんのお土産を買いました。



政宗公と一緒に記念写真



青葉城から仙台の街を一望



展示物に見入る6年生

友達と過ごした平泉・仙台への修学旅行。この2日間は、いつまでも忘れられない思い出となるでしょう。

私は修学旅行に行って、バスの中のクイズや水族館、ベニーランドの自由行動をととても楽しむことができました。家族や親せきへのお土産選びがととても楽しかったです。平泉や青葉城では藤原清衡や伊達政宗公の歴史を知ることができました。【大場 ○○】

私は岩手県、宮城県に行って中尊寺金色堂や青葉城址を見学することができました。麒麟ビール工場では、ビールは麦芽、ホップ、水でできていることが分かりました。ベニーランドでは初めてジェットコースターに乗ったり、ゴーカーなどたくさんのアトラクションで遊ぶことができました。ホテルでもみんなとトランプやお話をする事ができて、とても楽しい修学旅行になりました。【佐藤 ○○】

※紙面の都合上載せ切れなかった他の写真は、学校のHPに載せております。是非、ご覧ください。